

RILIS NASIONAL

Pererat Komunikasi dengan Masyarakat, Satgas Yonif 115/ML Kunjungi Kampung Yambi

Achmad Sarjono - RILISNASIONAL.COM

May 3, 2024 - 09:59



PUNCAK JAYA - Untuk selalu mendekatkan diri dengan warga, Satgas Yonif 115/ML intens melaksanakan kegiatan yang bertujuan mempererat tali silaturahmi dan kerjasama yang positif dengan masyarakat di wilayah sekitarnya.

Oleh karena itu, sebagai upaya mewujudkan kemanunggalan TNI-Rakyat,

Personel Pos Ramil Yambi Satgas Yonif 115/ML yang dipimpin oleh Danpos Letda Inf Arnold Randhy Rialdy bersama anggotanya melaksanakan kegiatan anjingsana bertemu dengan masyarakat di Kampung Yambi, Distrik Yambi, Kabupaten Puncak Jaya. Kamis (2/5/2024).

Kegiatan tersebut dimaksudkan guna mendukung kelancaran tugas dan keberhasilan selama mengemban tugas pengamanan di wilayah Kabupaten Puncak Jaya, khususnya Kampung Yambi, selain itu juga untuk menjaga hubungan yang harmonis antara personel Satgas dengan masyarakat Setempat.

Melalui anjingsana, harapannya anggota Satgas bisa mendapatkan dukungan, serta simpatik dari masyarakat dalam mendukung kelancaran dan keberhasilan tugas.

Danpos Ramil Yambi mengatakan bahwa, dengan adanya kegiatan ini diharapkan dapat menjalin hubungan yang baik antara TNI dan masyarakat setempat. Selain itu juga dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga di wilayah Distrik Yambi.

" Kami berinteraksi dengan masyarakat setempat untuk mengetahui kondisi, kebutuhan maupun permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat. Mendengar keluh kesah dan bersenda gurau bersama masyarakat untuk menjaga tali silaturahmi lebih erat lagi," ucap Danpos.

Selain melaksanakan anjingsana, guna membantu kesulitan masyarakat Yambi, personel Pos Ramil Yambi memberikan pelayanan kesehatan, membagikan sembako dan permen.

Matianus Telenggen salah satu masyarakat Kampung Yambi mengaku senang dan berterimakasih kepada personel Pos Ramil Yambi Satgas Yonif 115/ML. Ia merasa bangga atas perhatian dan kepedulian personel Satgas Pos Ramil Yambi terhadap masyarakat Kampung Yambi.

" Kami warga Kampung Yambi akan selalu mendukung semua kegiatan yang akan dilaksanakan oleh Satgas Yonif 115/ML, sudah banyak bantuan yang telah diberikan oleh anggota Pos Ramil Yambi, jadi kami akan mendukung dan mengikuti arahan-arahan yang diberikan oleh Satgas," imbuhnya. (*)